Suisse



THÉÂTRE Inactuels Oscar Gómez Mata

L'un, metteur en scène et dramaturge originaire d'Espagne, a roulé sa bosse pendant trente ans dans le théâtre. L'autre était joueur de tennis professionnel avant de découvrir les planches. Ensemble, Oscar Gómez Mata et Juan Loriente forment un binôme clownesque, faux-débiles, vraisphilosophes, et nous font voir le monde autrement. Dans leur nouveau spectacle, Inactuels, ils se demandent soudainement – un peu à la Descartes –, si leur perception de la réalité n'est pas trompeuse. Du grand guignol contemporain. (AP)

du 10 au 22 octobre au Grütli, Genève

Mouvement 119 - septembre - novembre 2023